

いきいき たけや

竹屋地区社会福祉協議会 第97号 令和元年12月15日発行



竹屋地区敬老会・竹屋ふれあい敬老の日

“元気で長生き”

竹屋地区社会福祉協議会 会長 近藤 輿興

たけや大好き



令和元年九月十六日、竹屋地区社会福祉協議会主催の敬老会を竹屋小学校体育館で開催いたしました。来賓として岸田自民党政調会長、隅田中区長をはじめ十四名の方々が出席してくださいました。

地区内の七十五歳以上の百二十二名が参加して下さり、盛大な会となりました。

来賓のご祝辞では、日本も

いよいよ百歳時代を迎える社会になつたこと、それには活動的な生活を送る事が大切と話されました。又、竹屋地区敬老会は、他とは少し感じが違い、それは、「竹屋小学校

世代交流の部では、グラウンドでヨーヨー・スナッグル・ゴルフ体験・スーパー・ボルス・うどん・ぶよ玉すくい・ジュース・ホットドック・だだし・くじ・かき氷・

恒例のアトラクションでは、タップダンス・民謡・笑いヨガ・児童の合唱・ダンスなど楽しい時間を過ごしました。

終わりになりましたが、会の企画・準備・運営に携わった皆様に感謝いたします。

平素は、交流の少ない世代が一緒にふれ合い楽しむことができた実りのある一日でした。

フランクフルト・ゲーム・ジェット風船飛ばしなど多くの地域団体がブースを出して盛り上げてくれました。





竹屋学区体育祭

～次世代へつなげ～

竹屋学区体育協会 会長 定井裕二

令和元年十月二十日（日曜日）、さわやかな風を感じる中、第五十八回竹屋学区体育祭が竹屋小学校グラウンドで開催されました。

岸田自民党政調会長をはじめ多くの来賓の方に参列いただきました。入場行進が、各町の町旗とプラカードを先頭に行われ、今年初めて「浸水時緊急退避施設」のブジグラン広



島店チームが参加しました。来賓競技から始まり、輪抜き競技など、各町参加者が、多くの声援を受け楽しく競技が進んでいきました。

未就学児・小学生の多くが参加する、親子風船割り、玉入れ競技、パン食い競争などの競技がありました。最後の町別対抗男女混合リレーで大いに盛り上がりました。

総合順位は、次の通りです。優勝は鶴見町内会、準優勝は富士見町町内会、第三位は竹屋町町内会です。各町の皆様には、大会を盛り上げて頂き、体育祭を終えることができ、感謝申し上げます。今後も、竹屋学区体育協会は、スポーツで地域の方々の交流を深めていきたいと思います。





クリーン活動～声掛け合い～



広島市立竹屋小学校 教頭 柳川 聰

「一年生にこの量を持つて運べるかなあ？」

活動中のグループリー

ダーの高学年の児童の

声。「わたしに任せて！」

張り切ってゴミ置き場

に持つて行っている中

学年の児童。一時間の

中にたくさんのが優しい

言葉を聞いたり、進ん

で行動をしたりする姿

を見ました。周りの人

にどういう声掛けをし

たり、行動したりする

と、相手も自分も嬉し

くなったり、楽しくなっ

たりするのがが分かっ

ていて、それが自然に

出来ているなあと感じ

ました。

「小枝についている葉

は、葉と枝を分けて袋

に入れるといいよ。」地

域の方からていねいに

教えていただき、それ

をその通りに細かく分

けている低学年の児童

たち。小さく出来たと

きにはとても誇らしげ

に、満足そうな笑みを
浮かべていました。

参加者全員で落ち葉

等は、袋で換算して昨

年度の一倍以上の量を

集めることができまし

た。

司会進行を務めてい

た計画委員会の児童、

事前に校内の掃除道具

を集めて竹屋つ子グ

ループごとに配付して

いた美化委員会の児童、

それらの児童の活動を

サポートしていた先生

方、そして、平日の午

前中に地域の方々・保

護者の方々あわせて八

十余名の皆様にお集ま

りいたいたことに感

謝を申し上げるととも

に、竹屋小学校区の地

域の力・教育の継続の

力を感じることができ

ました。ありがとうございました。



～共に創る平和のまち～ 竹屋地区原爆慰靈式典

竹屋地区原爆慰靈式典実行委員長 小柳 広士

令和元年八月十一日早

朝、第十二回竹屋地区原

爆慰靈式典を行いまし

た。

竹屋小学校五年、平田

瑛くんが響かす鐘の音を

聞きたながら黙祷を始めま

す。なかなか鳴り止まな

い鐘の音、心にしみてき

ます。

その後、生徒・児童代

表による平和の誓いが述

べられます。国泰寺中学

校三年一色柚希さん、竹

屋小学校六年河元詩乃さ

ん、五年藤原茉子さんた

ちそれぞれが、心を込め

た恒久平和への想いを

語ってくれました。

竹屋小学校・竹屋保育園
の生徒、児童、園児のみ
んなが平和の祈りを込
めて作成した折り鶴を奉納
してくれました。

この様な地域の子ども
たちと共に創る式典が

「ふるむたとたけや」のま
ちづくりを担つてているの
です。

今年もご来賓・地域役
員を含む二百五十五名も

の沢山の方々に参列して

頂き厳粛な慰靈式典が挙

行できた事を心より感謝

申し上げます。



街かどだより

◆表彰

広島市社会福祉協議会会長表彰

定井 裕一（東平塚町）

◆中区老人クラブ連合会スポーツ大会

令和元年十月二十九日（火）

令和元年十一月十六日（土）
竹屋小学校

◆たけやつ子まつり

令和元年十一月二十四日（日）

◆中区子ども会文化祭
令和元年十一月二十四日（日）
特別賞 チームワーク賞



◆平和大通り清掃

令和元年八月四日（日）

☆車いすを貸出しました。

竹屋地区にお住まいの方で、一時的（一～二週間）に車いすを借りたい人は、各町の町内会長又は民生委員児童委員を通して、竹屋公社事務局長浅野まで申請してください。

◆いきいきサロン会
竹屋町 令和元年十月七日（金）
◆第三回竹屋元気ネット運営委員会
令和元年十一月十一日（水）

◆夢トライ（児童館）
筆遊び 令和元年十月三日（木）
◆世代交流 とんどまつり
お茶会 令和元年十一月七日（木）
◆竹屋地区新年互礼会
令和二年一月十三日（月）

◆減らそう犯罪全国地域安全パレード

竹屋町 令和元年十月十七日（木）

◆竹屋小学校グーランド
竹屋小学校 令和元年十一月五日（木）
◆竹屋小学校・竹屋保育園
合同津波避難訓練
令和元年十一月六日（水）

◆中区ボランティアまつり

令和元年十月二十六日（土）

◆中区子ども会冬季大会
令和二年一月二十六日（日）

バザー品の提供ありがとうございました。

編集後記

竹屋地区社会福祉協議会はボランティアで運営しています。
皆様の声を活かしてみませんか。
記事をお待ちしております。

金会へ令和元年台風十九号の災害義援金として、一万円の寄付をいたしました。

竹屋地区社会福祉協議会は、中央共同募

毎年三月に開催していました竹屋公民館祭りは今年度中止いたします。

☆ご相談ください。
竹屋地区社会福祉協議会は、竹屋集会所に事務所を開所しています。社協役員が、皆様の相談をお待ちしております。

開所日 水曜日・金曜日
時間 午前十時～正午まで
電話 082-504-9144



松田正人・吉村優子・船井めぐみ
山川文博・津村嘉弥子・津村創